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《市民すべてが暮らしやすいと実感できる、魅力あふれる「さくら市」を目指して》
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ʙίϩφରࡦɹ͞Βにॆ࣮ʙ
ʮୈ̐ճɹྟ࣌会の͋Β·͠ʯ

ྩ̏ୈ̐ճྟ࣌ձ͕݄̓��ʹ։͞࠵ΕɺҰൠձิܭਖ਼༧ࢉʹ͍ͭͯͷ議Ҋ
̎݅ΛݪҊ௨ΓՄܾɺঝೝ͠·ͨ͠ɻ

上程された主な議案

1,751万1千円

●さくら市役所本庁舎
●喜連川庁舎
●卯の里庁舎
●氏家・喜連川公民館
●氏家・喜連川体育館
●氏家・喜連川図書館

●氏家・喜連川保健センター
●さくら市ミュージアム 荒井寛方記念館
●市民活動支援センター
●道の駅きつれがわ
●市営もとゆ温泉
●市営露天風呂

●和い話い広場
●氏家福祉センター
●喜連川社会福祉センター
●氏家・上松山・喜連川児童センター
●南小学童保育センター
●さくらテラス

ʮ議ձͩΑΓʯͷஔॴ ご自由にご覧ください

ྩ̏Ұൠ会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ̐߸ʣ
ʓ৽ܕίϩφΠルスࢧٸۓԉ事業ʢୈ̏ʣ

4,350万円

ɹ৽ܕίϩφΠϧεײછײછ֦େͷӨڹΛड͚ɺ݄̒·݄ͨ̓ͷച্ݮ͕ߴগ͍ͯ͠Δ
Ӧܦଓɺܧۀࣄͷऀۀࣄɺ͍ߦతͳॿΛٸۓओʹରͯ͠ۀࣄਓݸɺऀۀࣄنதখɾখࢢ
҆ఆԽΛࢧԉ͢Δɻ

ྩ̏Ұൠ会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ̏߸ʣ̡ ઐܾॲʳ

ɹࣾձڠࢱ議ձͷۀࣄͰ͋Δ૯߹ࢧԉۚࢿͷି࠶Λऴྃͨ͠ํͰɺҰఆͷཁ݅Λຬͨ͢
ੈଳΛରʹ͢څࢧΔ੍ɻ

୯ੈଳɹɹɿֹ݄̒ສԁ
̎ਓੈଳɹɹɿֹ݄̔ສԁ
̏ਓҎ্ੈଳɿֹ݄��ສԁ

ॿ্ֹݶɿ๏ਓɹɹɹɹ��ສԁ
ɹɹɹɹɹɹݸਓۀࣄओɹ��ສԁ
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「ୈ̏ճɹఆྫ会の͋Β·͠」
ྩ̏ୈ̏ճఆྫձ͕݄͔̒̕Β݄̕��·Ͱ։͞࠵Εɺྩ̏Ұൠձܭ
ิਖ਼༧ࢉͷ議Ҋ��݅ΛݪҊ௨ΓՄܾ͠ɺ̏݅ͷใࠂΛड͚·ͨ͠ɻ

上程された主な議案

ʙίϩφରࡦɹ͞Βにॆ࣮ʙ

˔会議݁Ռ・ࢍ൱の公දについてࢢホーϜϖーδΛ͝ཡͩ͘͞いɻ

ʮ͘͞ΒࢢϗʔϜϖʔδ ⾣
͘͞Βࢢ議ձ ⾣ ఆྫձʯ

ఆྫձ23ίʔυ

ʮ͘͞ΒࢢϗʔϜϖʔδ ⾣
͘͞Βࢢ議ձ ⾣ ձʯ࣌ྟ

ձ23ίʔυ࣌ྟ

ྩ̏Ұൠ会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ5߸ʣ

ʓت࿈ࢧॴ維持管理事業
ɹت࿈ࢧॴͷۭ調ઃඋվमࣄඅ༻ɻ

3,300万円

ʓ৽ܕίϩφΠルスϫΫνϯछ事業
ɹूஂछٴͼݸผछΛԁʹਐΊ͍ͯ
ͨ͘ΊɺඞཁܦඅͷෆΛՃ্͢ܭΔ
ͷɻ

8,147万3千円
ʓݩԠԉΩϟογϡϨスϙΠϯτؐݩ事業
ɹίϩφՒͰ͍ͯ͠Δ地Ҭܦ
ͼΩϟογϡϨεܾٴԽੑ׆ͷࡁ
ˋ��େ࠷ɾଅਐͷͨΊٴͷීࡁ
ͷϙΠϯτΛؐ͢ݩΔۀࣄɻ

6,300万円 250万円

ʓίϛϡχティॿۚ
ɹߦ۠ͷࣄߦͰ༻͢Δ
ίϛϡχςΟ׆ಈඋߪೖ
ʹɺॿۚΛަ͢Δͷɻ

ίϩφՒʹΑΔࡒ͍͠ݫঢ়گʹରॲ͠ํ੫ݯࡒͷॆ࣮をٻΊΔҙݟॻͷఏ出ʹ͍ͭͯ
追加議員案第１号

　上記の議案を、地方自治法第112条及びさくら市議会会議規則第13条の規定により提出します。 令和３年９月17日提出

提出者　さくら市議会総務常任委員会　委員長　小堀勇人
賛成者　副委員長　高瀬一徳　委員　櫻井秀美　委員　福田克之　委員　鈴木恒充　委員　矢澤功

　新型コロナウイルス感染症のまん延により、地域経済にも大きな影響が及び、地方財政は来年度においても、引き続き、巨額の財源不
足が避けられない厳しい状況に直面している。
　地方自治体では、コロナ禍への対応はもとより、地域の防災・減災、雇用の確保、地球温暖化対策などの喫緊の課題に迫られているほ
か、医療介護、子育てをはじめとした社会保障関係経費や公共施設の老朽化対策費など将来に向け増嵩する財政需要に見合う財源が求め
られる。
　その財源確保のため、地方税制の充実確保が強く望まれる。
　よって、国においては、令和４年度地方税制改正に向け、確実に実現されるよう、強く要望する。
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৽ܕίϩφΠϧεײછରࡦಛผҕһ会
現گઆ໌Λड͚ɺࣥߦ෦ͷཁɺఏҊΛ͍ߦ·ͨ͠ɻ

　家ఉでの感染もݒ೦͞ΕていることかΒ、がछするࡍに子どももಉ࣌にछすることは

できないのか。

ɹՈがಉ࣌にछで͖るମ੍についてݕ౼してい͖たい。

　ϫΫνンछで高ྸ者がなかなか予をऔΕͣ、

छがΕているظ࣌にશ対者にϫΫνンΫーϙン

݊をൃૹしたたΊ、市ではࠞཚがىきている。

ɹ݄̒から৬Ҭ୯ҐでのछࣗӴୂେنछηϯ

λʔでのछがՄとなͬた͜とから、国ΑΓ݄̒

த०をΊͲにくॅຽのछ݊をൃૹするΑう௨

があͬたたΊである。

　්の༏ઌछにͭいての͑ߟは、また、ͦの場合パーτφーも

対にすべきではないか。

ɹҩஂࢣとڠ議する。ʢࡏݱは、ࢯՈެຽؗのूஂछ会とさく
ら࢈Ӄに͓いて、ཬؼΓをؚΊた්とͦのՈをରとする༏
ઌछを࣮ࢪしている。ʣ

ҕһ͔Βのओͳ質ٙ༰

։࠵ɿ݄̔��
˕খງ༐ਓ
ʓ∁Ұಙɹଞҕһ��໊

　ए者のछがい。̨̨̣などでσϚのใがग़ճっ

ていることも̍ͭの要Ҽとなっているが、छ্の

。はํ͑ߟにͭいてのൃܒ

ɹ重要な՝であると認ࣝしている。ͲのΑうにൃܒする

か研究してい͖たい。

　高ྸ者のిड༏ઌをઃ͚ることはできないのか。

ɹऀྸߴとऀױ࣬ૅجをઃけ、ίʔϧηϯλʔでडをしている。ίʔϧηϯλʔでは̍

５ਓఔがडを୲している。

。ൖૹの体制はっているのかٸٹ　

ɹडೖපӃがなかなか見つからないとใಓにあるΑうͩが、
Ԙ୩Ҭߦ߹のୂٸٹはे分な४උがで͖ている。

͘͞Βࢢ৽ܕίϩφϫΫνϯछ
ίʔϧηϯλʔ

ͷ༷ࢠ
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ɹϫΫνϯछۀʹܞΘΔҩྍै
ҙΛද͠ܟʹ෦ͷօ͞Μߦࣥऀࣄ
·͢ɻ現͕̏ࠃࡏճͷϫΫνϯ
छͷݕ౼Λ࢝Ί͍ͯΔঢ়گͷதͰɺ
ۀΛॏͶͳ͕ΒূݕͰͷলͱ·ࠓ
ͷվળΛৗ࣌ਐΊ͍ͯ͘Α͏ɺڧ
͘ཁ͠·͢ɻ
ɹޙࠓ議һҰಉɺ৽ܕίϩφΠ
ϧεײછରࡦʹશྗͰऔΓΜͰ
·͍Γ·͢ɻ

　パルスオキシメーターを購入する予定はないのか。

　県立高校での対応がまちまちと聞いている。対応の

統一を県に要望すべきでは。

ɹݝに要していく。

ɹطに̎ൃݸした。ݝॴ༗のものもあるので、ݝと

࿈ܞしながら׆༻していく。

　保護者が感染した場合、子どもへの支援はどのように行うのか。

ɹอ݈ॴがྨにたるなͲでରॲしている。

　自宅療養者に対する市の支援は。保健所や医療機関と

の連携体制はどのようになっているのか。

ɹอ݈ॴとڠ議をして、༻をಧけるなͲのࢧԉを、

ڠしてܞと࿈ஂࢣていく。·た、ҩͬߦしてྗڠとݝ

ྗで͖る͜とにऔΜでいく。

　児童・生徒の感染者または家族の罹
り

患
かん

によりメンタル

面で相当のダメージが生じる。教育現場での対応はど

のようにおこなっているのか。

ɹޙࣄのέΞは、୲、εΫʔϧαϙʔλʔなͲがࢧԉするମ੍をऔͬてい͖たい。तۀでは、

ਓݖをकるという͜とを࣮ફしている。Ոから૬ஊがあれば、εΫʔϧιʔγϟϧϫʔΧʔ

がରԠするࢫ、อऀޢにもे分पする。

ύϧεΦΩγϝʔλʔύϧεΦΩγϝʔλʔ

छޙࣨػͷ༷ࢠछޙࣨػͷ༷ࢠ



さくら市議会だより　№ 67ý

ܾ
ࢉ
৹
ࠪ
ಛ
ผ
委
員
会

৹査ಛผ委員会ࢉܾ

̍．֤੫のऩ
ݫਓともݸ・のίϩφՒに͓いては、法ਓࡏݱ
しい経ࡁঢ়گが続いているのでରԠの研究を。

̐．Թઘ݊ൃߦ事業
Թઘ݊ൃۀࣄߦはऀྸߴ等の݈߁ҡ持・্を
తとして͓Γ、ίϩφՒऴଉޙはۀࣄのޮՌ
があ͛られるΑうྀとをΉ。

̎．ࡂにؔ͢Δ͜と
ίϩφՒに͓けるආ難ॴӡӦの見し、ࢢ内શ
Ҭでのࣗओࡂ৫のઃཱ等、ࢢຽの҆શ・҆
৺の確อを。

開催：９月７日・８日・９日
◎永井　孝叔　〇福田　克之　他委員15名
（※石岡祐二議会選出監査委員を除く）

ɹ֤ҕһ͔Βࢦఠͷ༷͋ͬͨʑͳ߲ࣄΛेଚॏ͠ɺݕ౼ΛॏͶͯɺޙͷ
༧ࢉฤߦ͔ࣥͯ͠׆ʹߦཉ͍͠ɻ

ਓ൪߸Χーυަ事費ݸ．̏
ϚΠφϯόʔΧʔυަが·ͩ·ͩগないঢ়
であΓ、ਃからަ·でҰか݄ఔ要するگ
のޮԽ関係機ࣄ、をॖで͖るΑうؒظ
関の要をͬߦて΄しい。

ӦͱΏԹઘࢢ
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6．B＆Gプール、総合公園プールと
小中学校プールの維持管理の経費

とमસ等の経අのόϥϯگ内ϓʔϧはར༻ঢ়ࢢ
εをྀߟすると、ϓʔϧूのظ࣌౼ݕにདྷて
いるので、ࡒෛ୲に見߹うΑうݕ౼を。

૯߹ެԂϓʔϧ

8．商業と観光の振興、商店街の景
観・ホスピタリティ向上事業等

ళ֗にਓをݺびࠐみ、ཹ、ফඅしてもらう
につながڵのৼޫ؍してͦ、ڵのৼۀが、ࣄ
る。Θいのある֗தのग़にけ、ޮՌ࣮
が、े分に্͛られるΑうऔΓΜでཉしい。

ՈӺલͷཹۭؒʠςϥεָࢯ
Β͘

ʙ࠲
㆖

ʡ

9．道路、公営住宅等、施設の維
持管理について

ઃの、దな理ࢪにܽかͤないެత׆ຽੜࢢ
の継続を要し·す。

ॅݪӦ๛ࢢ

7．農産物売上1.2倍、農産物売上
1.2倍推進協議会運営事業等

各ۀࣄともࣥߦがか
なΓくなͬている。
ඪୡにけ各ۀࣄ
のऔを࠶確認し、
ΊられるΑうにऀۀ
औΓみを。

5．学校ＩＣＴ管理事業
̜̞̜̖εΫʔϧߏӡ༻に関しては、ݸʑの
ಐ、ੜెのϨϕϧにつながࣇ৬һのϨϕϧがڭ
る。̞̘̩の׆༻のޮՌ࣮が、े分に্͛ら
れるΑうྀئいたい。

ࢠͷ༷ۀͰͷΦϯϥΠϯतߍ࿈খֶت
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はははろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろろいい議会議議議議議会会会会会会会議会のい会会会会ののののののののののののののの
議会報告会について

ୈ１ճ議ձใࠂձ　ฏùý年９月１日ˏت࿈ެຽؗʗ９月̎日ˏࢯՈެຽؗ
ୈ̎ճ議ձใࠂձ　ฏùþ年８月ù÷日ˏࢯՈެຽؗ
ୈ̏ճ議ձใࠂձ　ฏùÿ年８月ùú日ˏت࿈ެຽؗ
ୈ̐ճ議ձใࠂձ　ฏùĀ年８月ùú日ˏ+"し͓のަྲྀؗ
ୈ５ճ議ձใࠂձ　ฏú÷年８月ùû日ˏت࿈ձؗ
ୈ６ճ議ձใࠂձ　ྩݩ年８月ùú日ˏ͘͞Βςラスใؗ

　ฏ25年12月ʹ੍ఆしたʮ議ձجຊྫʯʹͮجいͯɺ年Ұճ։͞࠵Εま͢。市ຽʹ議ձの
ׂɺ議Ҋ৹議のܦա結ՌɺࢹのՌͳͲをͬͯいた͖ͩɺまた市ຽ͔Βの市ʹؔ͢Δ͝
ҙݟఏݴを͘ഈௌ͢Δ͜とʹΑͬͯɺଟ͘のํʹ議ձのཧղをਂΊͯいたͩ͘͜とをత
としͯいま͢。

これまでの開催実績は ?

　市ຽ͕ूまΓ͢いॴのબఆɺใࠂ༰ʹͭいͯࢼ行ޡࡨをଓ͚͖ͯました͕ɺ৽ܕ
ίロφΠルスのੈքతྲྀ行͕ൃੜしɺྩ̎年ײછରࡦとしͯɺਓత৮をආ͚Δҙຯ
でɺಈըを৴͢Δܗʹม͑ました。

ௌいた͚ͩΕࢹでの४උをਐΊͯいま͢。議ձͩΑΓと合Θͤͯܗ年ʹͭいͯಉ༷のࠓ　
。いで͢

これからの開催は ?

議会報告会って？

議会報告会2017（平成29年）議会報告会2017（平成29年）

議会報告会2020（令和２年）議会報告会2020（令和２年）

議会報告会2018（平成30年）議会報告会2018（平成30年） 議会報告会2019（令和元年）議会報告会2019（令和元年）

ٞ
会
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͍
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ははろろいい議会議会のの
議会報告会について

これまでの開催実績は ?

これからの開催は ?

議会報告会って？

議会報告会2017（平成29年）

議会報告会2020（令和２年）

議会報告会2018（平成30年） 議会報告会2019（令和元年）
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陳情第6号　「日本政府に核兵器禁止条約への参加・調印・批准を求める意見書」の提出
を求める陳情書

継続審査

理由：核をなくさなければならないという気持ちはあるので、地方議会として採択したいという思い
はあるが、国・世界を見てみるとなかなか難しい部分もあるので、慎重に議論しながら、継続
して調査・研究を重ねる必要がある。

૯ৗҕһ会 ˕খງɹ༐ਓɹ˓∁ɹҰಙ
ɹᓎҪɹलඒɾాɹࠀ೭ɾླɹॆ߃ɾᖒɹޭ

จްڭੜৗҕһ会ɺୗҊ͕݅͋Γ·ͤΜͰͨ͠ɻ

陳情第5号　さくら市蒲須坂「荒川南岸急傾斜地」の崖崩れ災害防止対策に関する陳情書

継続審査

理由：過去の経緯並びに今回の陳情第５号の内容について、関係機関並びに各法令等を確認のうえ、
更なる調査をする必要がある。
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どうなったんべ

質問？
あの

は

　JR蒲須坂駅の市営駐輪場では、平成
30年から平成31年にかけて、自転車を
対象とした窃盗事件等が４件発生してい
ました。
　さくら市では、犯罪抑止のためにさく
ら警察署および蒲須坂駐在所と協議を重
ね、令和３年３月にJR蒲須坂駅周辺に
防犯カメラ３台を設置いたしました。
　防犯カメラの主な役割は、その存在を
周囲に示し、撮影されていることを認識
させることで犯行を抑止することにあり
ます。
　その結果、現在までに、犯罪件数は１
件に減少したほか、防犯カメラに録画さ
れた映像から犯人を検挙することができ、
十分効果を発揮しております。

　JR蒲須坂駅の防犯カメラは令和７年度ま
でのリース契約でありますが、契約終了後も
設置期間を延長することを検討しております。
しかしながら、防犯カメラの設置のみでは犯
行映像を記録し検挙に貢献できても、犯罪行
為を直接防止することはできません。
　犯罪を防ぐためには、防犯カメラに頼るだ
けでなく、市、警察および地域住民が連携し、
地域の防犯意識の向上に努めなければなりま
せん。「自転車ツーロック」等の啓発活動を行
うなど、各種対策を講じて犯罪防止ひいては
市民の安全安心に努めてまいります。
　また、令和４年度にとちぎ国体が開催され
ることに伴い、会場であるさくらスタジアム
までの経路上に計５台の防犯カメラを、今年
度中に設置する予定であります。

　議員が行った一般質問は、市政にどの
ように反映されているのでしょうか。
　これまでの質問の中から取り上げて、
その後の状況をお知らせします。

平成29年　第４回定例会

現状は… 今後は…

　令和３年４月から「さくら市結婚新生活支援補助金」がスタートしました。
　是非ご利用ください。

防犯カメラについて

設置された防犯カメラ
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県市議会議長会議
　　７月７日
・渋井　康男　議　長
・大河原千晶　副議長

議会レポート

議会の動き
7月
1日 県土整備委員会
2日 古河市議会正副議長就任あいさつ来訪
6日 議会報告会検討委員会

議会広報委員会
7日 栃木県市議会議長会議

塩谷広域行政組合議会臨時会
9日 議会運営委員会
12日 決算審査
13日 議会報告会検討委員会

議会広報委員会
14日 決算審査
15日 決算審査
20日 議会広報委員会

決算審査
21日 決算審査
28日 決算審査

保育園運営審議会
29日 主要地方道 那須烏山矢板線 鹿子畑工区 開通式

議員全員協議会
議会運営委員会
第4回臨時会
議会報告会運営会議

8月
5日 国際友好都市締結１周年記念イベント

塩谷市町村議会議長会
　　９月24日
・渋井　康男　議　長

各種委員会等出席
○保育園運営審議会

７月28日
・加藤　朋子　議　員
・鈴木　恒充　議　員

塩谷広域行政組合議会臨時会
　７月７日
・渋井　康男　議　長
・永井　孝叔　議　員
・石岡　祐二　議　員
・鈴木　恒充　議　員
・矢澤　　功　議　員

７月29日８月５日
アメリカ合衆国のランチョパロスベルデス市と国

際友好都市を結んで１周年の記念式典を行いました。

8月
11日 議会新型コロナウイルス感染症対策会議
18日 議会運営委員会
24日 議員全員協議会

議会運営委員会
新型コロナウイルス感染症対策特別委員会

25日 議会報告会検討委員会
30日 例月現金出納検査

9月
6日 第3回定例会開会

議員全員協議会
議会報告会運営会議
議会広報委員会
議会報告会検討委員会

7日 第3回定例会決算審査特別委員会（総務）
議会報告会運営会議

8日 第3回定例会決算審査特別委員会（文教厚生）
9日 第3回定例会決算審査特別委員会（建設経済）
13日 第3回定例会建設経済常任委員会
14日 第3回定例会総務常任委員会
17日 議員全員協議会

議会運営委員会
第3回定例会閉会

24日 塩谷市町村議会議長会
27日 例月現金出納検査

監　　　査
●例月現金出納検査

８月30日
９月27日
６月25日
・石岡　祐二　議　員

●決算審査
７月12・14・15・20・
　　21・28日
・石岡　祐二　議　員

国際友好都市締結１周年記念イベント 主要地方道  那須烏山矢板線  鹿子畑工区  開通式
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議会だよりでは、表紙写真のモデルになっ
てくださる団体さんを募集しています。
ご興味がある方は右記さくら市議会事務
局までお問い合わせください。

とい͏ૉΒしいスϙʔπをٿ͡Ίίʔチɺ͓͞んたͪでࢲՈதԝΫラϒɺࢯたͪࢲ　
子Ͳたͪの͜Ε͔ΒのਓੜʹগしでཱͯΒΕΔΑ͏ࠓまでのࣗのݧܦをجʹ日ʑษڧし
。ಋを行ͬͯいま͢ࢦ
。いまͯͬ͢࡞をڥい͕長しͯ行͚ΔΑ͏ͳޓ͋Γɺ͓ࣄΒΕΔ͑ڭ子Ͳた͔ͪΒʹ࣌　
　ΦリンϐοΫɺパラリンϐοΫແ٬؍とい͑ແࣄऴ͑アスリʔτୡの༂ಈ͢Δ࢟ࢼ合ޙ
のँײのݴ༿ɺશྗをਚ͘しͦしͯઓい͕ऴΘΔと
૬खをଚͿといͬた࢟をͯݟスϙʔπのૉΒし͞
を͡ײました。
　子Ͳୡʹٿを௨しͯスϙʔπʹର͢Δ࢟
ͳͲを͑ΔࣄでʮؾݩΑ͘ɺ໌Δ͘ɺ子ͲΒし
͘ʯָしΈͳ͕Β長しͯい͚ΔΑ͏എதをԡしͯ
いま͢。
　ٿਓݮޱগ͕ڣΕͯいΔࠓࡢɺҰॹʹٿを
ָしΈɺ子Ͳୡのসإをઈ͞ͳいΑ͏ʹΈんͳ
でؤுͬͯい͖たいとͯͬࢥいま͢。
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さくら市ホームページ http://www.city.tochigi-sakura.lg.jp/site/shigikai/

ճ࣍ 12月定例会予定
͓  Β ͤ

ฏ��݄̒̍をもͬてഇࢭされ·した。

さくらࢢ議会はڅࢧされて͓Γ·ͤΜ。
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髙瀬　一徳

小堀　勇人 副委員長
加藤　朋子

委員長
大河原　千晶

岡村　浩雅吉田　雄次
福田　克之 石原　孝明

角田　憲治

猪瀬  　衛（北草川）

い の せ まもる

◎正式な日程は、後日開催する議会運営委員会にて
決定いたします。

ʬදࣸࢴਅʭ
氏家中央クラブ

খֶ1ߍ年ੜʙ5年ੜ
࿅श日　木・・日・ॕ
ମݧೖ෦͓ͪし͓ͯΓま͢。
ʢ࿈བྷઌʣ
090ʵ7250ʵ1557ʢழʣ

ຊ߸のࣸࡌܝਅɺࡱӨ࣌のΈϚスΫを֎し͓ͯΓま͢。
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